

TENIS DE MESA

TERCERA NACIONAL

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES -2
FUENLABRADA -4

Partido difícil contra un equipo que va invicto, y que va directo a subir de categoría, pero los locales estuvieron a buen nivel.

PRIMERA TERRITORIAL

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES -1
ALCORCON -5

Los de Alcorcón son los líderes de la competición, y aún así se pudo conseguir algo más, pero cuando se llega al 5º juego, los nervios afloran.

TERCERA TERRITORIAL

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES "A" -5
FUENLABRADA "E" -1

Buena victoria con un equipo al que entraron jugadores nuevos y se consiguió una victoria importante y contundente.

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES "B" -0
FUENLABRADA "D" -6

Los de Fuenlabrada son los primeros de la clasificación pero los locales con un equipo muy joven dieron la talla en todo momento.

En MOSTOLES y organizado por el C.D. PROGRESO, se celebró una nueva **jornada de promoción** y **ANDREA BENITEZ** consiguió la tercera plaza, lo que la hace seguir al frente de la clasificación general, después de tres pruebas disputadas.

Desde el pasado día 7 se ha disputado **en FINLANDIA** una prueba internacional, que cada día adquiere más nivel en el concierto europeo, este año han reunido a 128 participantes en categoría masculina, la particularidad de este torneo es que a diferencia de los PRO-TOUR, se juegan muchos partidos, porque se disputan todos los puestos, con un formato novedoso, que además de calidad premia la participación, y hasta allí se han desplazado los componentes del primer equipo de SAN

SEBASTIAN DE LOS REYES, consiguiendo unos puestos muy buenos,
y que resumimos así:

VIKTOR YEFIMOV 3°

CARLOS FRANCO 8°

GUSTAF ERICSON 14°

MIGUEL ANGEL VILCHEZ 26°

CARLOS CABALLERO 32°

RAFAEL CASARES 74°